

SILLÓN TANTRA

Según archivos documentados, la aparición del sillón tantra, pensado en mejorar la experiencia sexual, data del año 1880.

En Playboy te mostramos qué es el sillón tantra, como utilizarlo y que posturas son las mejores para poder disfrutar del sexo en este sillón.



¿Aburrido de usar siempre las mismas posturas en tus relaciones sexuales?

Con el sillón tantra podréis practicar el Kamasutra en casa y, sin duda alguna, se encargará de avivar la chispa de vuestro amor y os acompañará en todas vuestras posturas tántricas.

www.divantantra.com

Se trata de un asiento desconocido por muchos, pero también el gran descubrimiento de otros, con un diseño curvado creado para realizar las posiciones sexuales sagradas del Kamasutra, generando nuevas sensaciones asombrosas y un confort sin igual en quienes lo usan.

Deja atrás los tabúes y permite que tu imaginación vuele. Como usuario primerizo puedes usar esta silla del amor, primero con las posturas básicas pudiendo ser más creativo y sacar todo el partido a este original mueble con el tiempo.

POSTURAS TÁNTRICAS:

El sillón tántrico ayuda a las personas a situar sus torsos de una manera óptima para aumentar la sensibilidad. Ayuda a conseguir gracias a las posiciones la máxima penetración, por lo que tu punto G o punto C pueden hacerte llegar a conseguir el máximo placer.

Kamasutra significa deseo (kama) y máxima (sutra) en sánscrito, gracias a sus ilustraciones, millones de personas han descubierto un sinfín de posturas para hacer el sexo más placentero, si a ésto le añadimos un sofá que permite realizar esas posturas casi sin esfuerzo, el placer es extremo.

En playboy te enseñamos algunas de esas posturas para que las disfrutes.

ALGUNAS POSTURAS BÁSICAS DEL KAMASUTRA

LA POSICIÓN DEL PERRITO

La mujer se tumba boca abajo o bien apoyada sobre las rodillas, al tiempo que el hombre la penetra por detrás. Ambos disfrutan de la penetración intensa y profunda que proporciona la postura.

EL MISIONERO

La mujer se sitúa boca arriba con las piernas algo abiertas y el hombre se coloca encima de ella. Es una de las posturas sexuales que más variantes tiene. La mujer puede mover las piernas para darle un toque más picante al clásico y permitir una penetración más profunda.

LA AMAZONA

Ella se tiene que colocar encima, puede ser que con la cara mirando hacia la cara de su pareja, pero también al revés, dándole la espalda. De hecho, esta segunda variante suele ser más estimulante para el clítoris femenino.

FLOR DE LOTO

En la postura de flor de loto el hombre está sentado con las piernas cruzadas en la cama, y la mujer se sienta justo encima. Esta postura es genial para aumentar el placer entre ambos y llegar al orgasmo.



Puedes adquirir uno de estos sillones tantricos y poder empezar a disfrutar del sexo como nunca antes habías hecho en Divan Tantra.

www.divantantra.com

Es ideal para disfrutar con la pareja. Para "refrescar" una relación. Para aquellas personas corpulentas, que por problemas de movilidad, les ayudará a tener otra perspectiva...

Perfecto regalo para sorprender a tu pareja en un aniversario, cumpleaños, San Valentín o regalo de boda.

Con el paso de los años, numerosos modelos fueron adaptándose tanto al placer como a la decoración de cada hogar.

Actualmente el sillón tantra, gracias a su discreto y original diseño, pasa desapercibido en cualquier salón o dormitorio.